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Baisse du nombre de délinquants derrière les barreaux
Question écrite n° 41248

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la baisse du
nombre de délinquants et de criminels dernière les barreaux. Le confinement a été l'occasion d'une diminution
drastique du nombre d'individus incarcérés au 24 mai 2020. Si la diminution du nombre de détenus (un
cinquième depuis le début du confinement soit 13 649) pourrait paraître être une bonne nouvelle, les statistiques
contredisent les orientations prises par le Gouvernement. La France est le 2e pays européen pour le nombre
d'agressions ramené à la population et seulement le 17e pour le nombre de détenus. Elle souhaiterait connaître
les intentions du Gouvernement afin de mettre en adéquation la réponse pénale face aux agressions.
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